

消防署見学 2月6日(木)

昭島消防署の見学に行きました。

消防署には、はやく・安全に・確実に消火活動をするための工夫がたくさんありました。実際の施設や車両などを見学し、たくさん質問して学習を深めました。



ポンプ車の中には、ながーいホースや、エンジンカッターなど、いろいろなものが積んでありました。



防火衣を着せてもらいました。酸素のボンベなども含めて全部着ると20kgになるそうです。

消防署にはいろいろな種類の車両がありました。同じ消防車でも役割によって積んでいるものが違いました。メモを取りながら真剣に話を聞いています。



社会科見学 10月18日(金)

社会科見学で、市内の清掃センターとシマダヤ東京工場に行きました。
昭島市内にはいろいろなお仕事があり、働いている人たちの大変さや工夫を間近で感じ、
学習することができました。



清掃センターの方のお話。みんな真剣に聞いています。



清掃センター・中央制御室。
ごみが燃えやすいように、大きなクレーンでかき混ぜる様子などを見学しました。



シマダヤ東京工場では、ヘアキャップを被って見学。
安心・安全でおいしい麺を作るために、たくさんの工夫があることが分かりました。



雨のため、お弁当は学校に戻って食べました。3クラス混じって楽しくおいしく食べました。

理科見学 9月24日(火)

理科見学で多摩動物公園に行きました。

昆虫館で「虫にも人にも優しい触れ合い方」を教わり、みんなでカマキリやナナフシ、コオロギなどなど、いろいろな昆虫と触れ合いました。



大きなナナフシが
腕を登っていきます。

みんなで楽しくおいしい
お弁当の時間。



グループで
園内見学もしました

頭まで登りました！



着衣泳



7月18日 着衣泳を行いました。

服を着たまま水に入ると、とても動きにくいことやペットボトル一つでもぶかぶかと浮きやすくなることを体験しました。